

**Weisung
des Stadtrates an den Gemeinderat**

Geschäftsbericht 2009

1. Ausgangslage

Die Rückmeldungen des Gemeinderates auf den dritten neu gestalteten Geschäftsbericht (Berichtsjahr 2008) waren erneut positiv.

Die von der Geschäftsprüfungskommission erstellte Wunsch- und Mängelliste haben die Departemente in Zusammenarbeit mit der Stadtkanzlei im Geschäftsbericht 2009 berücksichtigt.

2. Umsetzung

Die Stadtkanzlei stellte den Departementen aktualisierte typografische Richtlinien und Vorlagen für das Verfassen der Berichte zur Verfügung. Zudem hat sie die Abläufe zwischen den Departementen, einem externen Lektorat sowie der internen Redaktion effizienter gestaltet. Das von der Redaktion und der Druckerei vorgegebene Layout für Text und Bild hat sich bewährt und kann für den nächsten Geschäftsbericht wieder angewendet werden.

Dem Gemeinderat wird beantragt:

Der Geschäftsbericht des Stadtrates für das Jahr 2009 wird gemäss Art. 41 lit. e der Gemeindeordnung abgenommen.

Die Berichterstattung im Gemeinderat ist den Departementsvorstehenden übertragen.

Im Namen des Stadtrates

die Stadtpräsidentin

Corine Mauch

der Stadtschreiber

Dr. André Kuy